

Réunion Restreinte du Jeudi 16 Février 2023 à Socx

Présidence : Olivier WILLEQUET Secrétaire : Bénédicte GUFFROY

Présents: MM. Gauthier FOURNIER, Zakaria ID LAMAALEM, Jean-Louis JURAS, Bernard KORDEK,

Philippe MALESIEUX, Ludovic PERRON, Bruno PLESSIET, Jean-François REUFF.

Cette réunion commence par l'audition d'un arbitre suite au mail que celui-ci a envoyé au secrétariat pour exprimer son mécontentement du fait que le test physique de rattrapage se déroulait à Croix et non du côté de Dunkerque.

Il lui a été expliqué que les tests physiques de rattrapage effectués à l'occasion des FIA sont un plus offerts aux arbitres qui n'ont pas pu le faire auparavant étant donné que les candidats l'effectuent afin d'avoir un aperçu pour la saison prochaine.

S'en est suivi un débat durant lequel l'arbitre a reconnu avoir été maladroit dans son mail, mais il a également mis en évidence des manquements de la part de la CDA suite à l'envoi de mails restés sans réponse.

Après discussion et hors la présence de l'arbitre concerné, celui-ci a un rappel aux devoirs de réserve et officiera dans son secteur. Olivier vérifiera que ses désignations ne dépassent pas 10 kms.

Un 2nd arbitre devait être également auditionné, mais celui-ci s'est excusé de son absence. Dans l'attente de le recevoir, il est suspendu par le pôle jeunes.

Informations du Président

- Le Président informe les membres présent des dates suivantes à retenir :
 - Samedi 17 juin 2023 : Réunion Annuelle des Arbitres à Esquelbecq au matin
 - Samedi 17 juin 2023 : Assemblée Générale des Clubs à Loon Plage au matin
 - Samedi 17 juin 2023 : Finales de toutes les coupes District à Loon Plage l'après-midi (à confirmer)
 - Samedi 2 septembre 2023 : Séminaire de rentrée des Jeunes au CREPS de Wattignies

Les seniors qui le souhaitent auront la possibilité de faire le test physique l'après-midi.

- Samedi 16 septembre 2023 : Séminaire de rentrée des Seniors à Hoymille
- Point sur les PV. A ce sujet, Bénédicte GUFFROY intervient en faisant remarquer que la saison dernière, seuls 4 PV ont été publiés sur le site du district et très tardivement. De plus, elle ne reçoit pas les remarques des membres et ne peut donc pas envoyer le PV aux arbitres, formateurs et observateurs. La commission décide donc d'une nouvelle procédure pour les PV :
 - Le PV devra être envoyé dans les meilleurs délais par le secrétaire désigné à tous les membres de la CDA qui devront ajouter leur commentaire ou faire part de leur remarque éventuels dans les 7 jours suivants l'envoi à Olivier, Bernard et au secrétariat.

Sans commentaire, le PV sera validé par Bernard et/ou Olivier.

Si un correctif tardif arrive, il sera ajouté au prochain PV.



Réunion Restreinte du Jeudi 16 Février 2023 à Socx

- Les personnes convoquées pour la formation des formateurs 1 en mars prochain sont : Djamel BOUFIME Lucas FOURET et Corentin NEFT.
- Le Président fait lecture d'un courrier du Président de Bauvin qui « félicite » un arbitre suite à un match de son équipe seniors à l'extérieur. Une réponse sera faite par la Présidente du District.
- Evocation d'une photo d'une joueuse féminine avec un voile. Il est rappelé que le port du voile est interdit pour jouer aussi bien en herbe qu'en salle. De plus, les sous-maillots doivent être de la même couleur que la manche ;
- Une minute de silence est demandée par le district en seniors le dimanche 19 février suite au décès d'un entraîneur lors d'un match officié par un collègue qui faisait la passerelle seniors. Gauthier FOURNIER donne des nouvelles de ce dernier qu'il a régulièrement au téléphone et regrette le manque de réactivité de la psychologue de la ligue.
- La Fédération souhaite créer une catégorie D3 dans le championnat féminin dont les arbitres seraient nommées sur proposition de la CRA.
- Le district a créé un championnat U15 Féminin à 11. Celui-ci sera arbitré uniquement par des féminines dès que le district aura évalué le coût pour les clubs.
- Compte-rendu de la réunion avec la Présidente du District et le trésorier du district Il s'avère que les frais d'arbitrage ont augmenté par rapport à la saison dernière. Il va être demandé aux désignateurs de faire attention aux kilométrages car certains arbitres font de longs déplacements.
- Demande de l'AFAF pour obtenir le listing avec les coordonnées des candidats de janvier. Etant donné que la commission ne sait pas si les candidats sont d'accord ou pas, Olivier leur a répondu qu'il nous est impossible de donner une réponse positive à leur demande.
- Le Président a été sollicité par Pérenchies pour une soirée le 8 mars à l'occasion de la Journée de la Femme. Seront présentes à celles-ci : Christine MEURISSE et éventuellement Clémence GONCALVES (district Artois). Olivier doit solliciter également Bess GUESDON. Bénédicte GUFFROY représentera la CDA.

Pôle Administratif

- Envoi de RIB: MM. Clément BLONDEL Mehdi CHEMAA Nacim LAABID Tess DAHMANI Richard EDWARDS – Nicolas MALFAIT – Christophe MASSERON
- Félicitations à : Ludovic GILLES et son épouse pour la naissance de leur fille
- **Départ de :** Zyad SOUILAH vers le district Artois
- Arrivée de : Sofiane RAHMI du District Seine et Marne Guillaume GAMEZ du District de l'Aisne



Réunion Restreinte du Jeudi 16 Février 2023 à Socx

Mails reçus de :

- Benjamin JAMINON suite à une demande du club de Dunkerque d'un ou une jeune arbitre futsal pour le lycée Angellier.
- o Anstaing pour un changement d'arbitre suite à un contentieux.
- o Roubaix Portugais suite au comportement d'un arbitre/entraîneur.
- o Lionel BERAL concernant le défraiement en U14 pré-ligue.
- o Frédéric VANDAELE concernant un candidat de son club.
- Patrice DESVIGNES qui n'a pas reçu son rapport.
- o Richard EDWARDS concernant les frais d'arbitrage suite à son 1^{er} match.
- o La comptabilité concernant un match U14 et pour lequel la FMI n'a pas été envoyée. Bénédicte GUFFROY et la comptable ont fait le nécessaire afin que l'arbitre soit défrayé.
- o FC Bondues suite à non feuille de match établie par l'arbitre.
- o Jean-Claude LINGEN étonné de ne pas recevoir les PV des réunions. Réponse faite par le secrétariat.
- o Vivien THOMAS concernant un horaire de match.
- o Morade MAZIGH pour modifier une indisponibilité. Jean-François REUFF a fait le nécessaire.
- o Jawad KHMIRY convoqué alors qu'indisponible.
- o Lomme Délivrance suite à l'absence de leur arbitre.
- o US Lille Antillais concernant la situation de leur candidat arbitre.
- o FC La Madeleine qui souhaite un arbitre pour la rencontre seniors D3 du 19 février.
- o CRA suite à l'absence d'un AA lors d'un match en R3 le 12 février.
- o Sofiane RAHMI car pas de désignation actuellement.
- o U Halluin afin d savoir pourquoi leur arbitre n'est plus convoqué.
- o VDA Flers OS suite à une erreur de retranscription de carton. Erreur reconnue par l'arbitre.
- o Grégory BERON qui souhaite arbitrer uniquement le dimanche matin.

Pôle Jeunes

- Gauthier FOURNIER explique que le pôle jeunes manque parfois de réactivité en raison des délais de réponse plus ou moins longs de la CRA/DTRA, notamment en termes de contenu ou de sollicitation de supports.
- Le prochain rassemblement jeunes se déroulera le Samedi 25 Février à Wormhout.
- Mails reçus de :
 - Louis ORHOND demandant un changement de match car pas de transport en commun.
 - Lucas MONTE souhaitant une attestation pour ses études.
 - Louis ORHOND concernant un après match. Gauthier a pris contact avec lui.
 - Zakaria HANI s'excusant pour son absence.
 - Louis MASSE pour une demande de changement de club



Réunion Restreinte du Jeudi 16 Février 2023 à Socx

Pôle Technique

- Lors d'un match U16 au Losc, Anthony GAUTIER est venu saluer le trio arbitral.
- Une journée Cap Ligue aura lieu le samedi 4 mars à Luchin.
- Demande de Corentin BEAUGRAND pour terminer cette saison en tant qu'AA afin de pouvoir candidater au Cap Ligue la saison prochaine : accord de la CDA avec observation conseil sur 1 ou 2 matches
- Demande de Steeve LEGUEN pour devenir AA : accordée à partir de la saison prochaine.

Pôle Féminin

- Le prochain stage interrégional se déroulera les 29 et 30 avril en Normandie. A ce jour, seules 2 arbitres féminines y participent. Le véhicule du district a été réservé et si besoin, un covoiturage sera mis en place avec des collègues d'un autre district.
- Demande de Bess GUESDON pour le prêt d'une voiture pour effectuer de nouveau des tests FFF à Amiens le 4 mars.

Intervention de Zakaria

- Zakaria informe les membres présents qu'un mail a été envoyé aux clubs afin d'organiser des interventions dans ceux-ci.
- A compter du 28 février, le district relance les réunions de secteur dans les clubs. Il demande donc aux membres de lui transmettre éventuellement des informations à remonter.
- Il va faire le nécessaire auprès du pôle communication du district afin de relayer les informations/événements de l'arbitrage.
- Il fait part du projet de la Ligue du Grand Est qui a mis en place une préparation athlétique pour ses arbitres qu'il trouve intéressante.
- Suite aux FIA Futsal à Amiens et Villeneuve d'Ascq, il y aurait 2 candidats des Flandres.
- Il souhaite savoir s'il y a la possibilité de faire une formation administrative avant celle d'avril pour des candidats qui n'ont pas pu y participer auparavant.

Pôle FIA

• Jean-François remonte l'information que des candidats n'ont pas encore été convoqués pour diverses raisons : indisponibilités, absence d'équipement, licence non validée....

La secrétaire de séance, B. GUFFROY Le Président,
O. WILLEQUET